



EFEKTIF CEGAH PELANGGARAN DI WILAYAH

Kampung Panca Tertib Perlu Kesadaran Warga

YOGYA (KR) - Meski dinilai efektif mencegah terjadinya pelanggaran di wilayah, namun Pemkot Yogya tidak akan mengejar kuantitas dalam membentuk kampung panca tertib. Hal ini lantaran kampung panca tertib merupakan sebuah gerakan sehingga pembentukannya perlu kesadaran warga.

Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, mengatakan pembentukan kampung panca tertib adalah salah satu upaya untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam mewujudkan ketertiban dan kenyamanan di Kota Yogya. "Saat ini sudah ada 55 kampung yang mendeklarasikan panca tertib. Kami tidak ingin mengejar jumlahnya melainkan lebih pada kualitasnya," jelasnya, Kamis (23/8).

Oleh karena itu, seluruh elemen warga dan tokoh masyarakat harus mendukung terciptanya kampung panca tertib. Paling akhir kampung yang dikukuhkan sebagai panca tertib adalah kampung Kadipaten Kidul Kecamatan Kraton. Terdapat lima aspek yakni tertib daerah milik jalan, tertib bangunan, tertib usaha, tertib lingkungan dan tertib sosial. Sedangkan Kadipaten Kidul memilih

tertib lingkungan dan tertib sosial. Menurut Heroe, kampung panca tertib membawa dampak yang positif terhadap penegakan peraturan di wilayah. Apalagi tokoh masyarakat di wilayah sudah memiliki kesepakatan bersama dengan memilih salah satu atau di aspek ketertiban. "Menjaga lingkungan adalah kewajiban setiap warga. Sehingga kehidupan sosial

bermasyarakat harus terus dijaga seperti saling tolong menolong, rukun, serta memiliki lingkungan tertata rapi. Kuncinya adalah kebersamaan," jelasnya.

Ia pun meminta agar masyarakat dapat terus bersinergi bersama pemerintah untuk menegakkan peraturan melalui gerakan tersebut. Dengan begitu, ketertiban yang sudah terbangun di wilayah akan mampu menopang kemajuan pembangunan.

Komandan Sat Pol PP Kota Yogya Nurwidhartana, menyebut gagasan kampung panca tertib sudah dimulai sejak tahun 2015 lalu. Gerakan itu pun tidak diben-

tuk atas desakan pemerintah melainkan harus tumbuh dari masyarakat. Namun demikian, bagi kampung yang sudah sepakat membentuk panca tertib, pihaknya akan melakukan pendampingan maupun memfasilitasi kegiatan.

"Setiap tahun kami juga akan melakukan penilaian untuk memberikan apresiasi bagi kampung panca tertib yang benar-benar memiliki komitmen. Paling tidak, program yang sudah menjadi kesepakatan bersama bisa konsisten dijalankan. Kami pun akan bersama-sama masyarakat ketika dalam pelaksanaannya terjadi kendala," urainya. (Dhi)-e

Instansi
1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005